



Nota de Prensa 1678 / 25 de septiembre

PC BOX se suma como patrocinador del CB San José Obrero

La tienda de informática y electrónica se suma al proyecto deportivo del club

El apoyo de las empresas privadas es fundamental para el buen funcionamiento de los clubes deportivos, y poder desarrollar los proyectos planteados a lo largo de la temporada. El Club Balonmano San José Obrero ha cerrado un acuerdo con PC BOX, convirtiéndose la empresa de informática y electrónica en patrocinador oficial del club del barrio de Titerroy de cara a la temporada 2025/2026.

PC BOX apuesta por la base, la formación y el fomento del balonmano en la isla de Lanzarote, y merced al acuerdo firmado con el CB San José Obrero los jóvenes podrán acceder de manera gratuita a los encuentros del equipo femenino en la Liga Guerreras Iberdrola y del conjunto masculino en la Primera Nacional. De esta iniciativa se beneficiarán todos aquellos jóvenes menores de edad, disfrutando de balonmano de máximo nivel en el Pabellón Municipal de Titerroy y que este deporte pueda llegar a un mayor número de aficionados.

PC BOX es una franquicia que abrió sus puertas en la isla de Lanzarote en el año 2006, y durante casi dos décadas se ha convertido en una empresa referente en informática y electrónica, con la venta de componentes informáticos y siendo especialistas en ordenadores gaming.

Se encuentra en la calle Doctor Juan Negrín, número 54, en Arrecife. El horario de atención al cliente es de lunes a jueves de 10:00 a 14:00 horas y de 16:30 a 20:00 horas, y los viernes solo en horario de mañana de 10:00 a 14:00 horas.